## L'ACTU DU CAB'

Le mois d'octobre a été rempli de moments conviviaux chez LAWIS! Retrouvez nos temps fort ce mois-ci au cabinet:

• Claire GUEDES et Doriana CHAUVET ont réalisé une formation auprès de professionnels de santé sur le RGPD.





- La team LAWIS a participé au défi Octobre rose connecté en soutien pour la lutte contre le cancer du sein.
- Au total, l'équipe a parcouru 566 kms en alliant marche, course à pied et vélo. Une marche collective a également été réalisé!
- Un don de 283€ a été fait à l'association octobre rose.

- We Halloween! Pour finir le mois en beauté, nous avons fêté Halloween avec un goûter d'équipe!
- Au menu : doigts de sorcière et gâteau au chocolat.





